

Großenwieden: Fährbetrieb wegen Grundsanierung für mehrere Wochen eingestellt

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 31. März 2016 um 14:59 Uhr

Sanierungsarbeiten bis Ende April

Fährbetrieb für mehrere Wochen eingestellt: Grundsanierung der Fähre in Großenwieden

Donnerstag, 31. März 2016 – Großenwieden (wbn). Der Fährbetrieb in Großenwieden fällt in den kommenden Wochen aus. Grund sind Sanierungsarbeiten an der Fähre.

Schon seit Dienstag ist der Fährbetrieb in Großenwieden eingestellt. Grundsanierungen erfolgen alle fünf Jahre. Dazu wird die Fähre technisch durch die Zentralstelle für die Schiffsuntersuchungskommission abgenommen und erhält dann im besten Fall eine Verlängerung des Fähr-Zeugnisses.

Fortsetzung von Seite 1

Die Sanierungsarbeiten erfolgen in den nächsten vier bis fünf Wochen. Erstmals erfolgt die Sanierung auf kreiseigenem Grundstück. Und zwar unterhalb der Fuhleiner Brücke. Dadurch kann auf eine Straßensperrung in Großenwieden verzichtet werden.

Nach den nötigen Arbeiten könnte die Fähre bereits ab dem 25. April ihren Betrieb wieder aufnehmen. Während der Einstellung des Fährbetriebs können betroffene Autofahrer die Weserbrücke zwischen Hessisch Oldendorf und Fuhlen nutzen.